

Fecha <b>07.05.2021</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



**Que** tanto pelear por un lugar en la Comisión Permanente y a la hora de la verdad el coordinador del PRD, **Miguel Ángel Mancera**, no llegó a la sesión, en medio del cruce de culpas por la tragedia de la Línea 12 del Metro, y mandó en su lugar al suplente **Marco Trejo Pureco**. El ex jefe de Gobierno es uno de los legisladores más activos, que trabaja hasta entrada la noche todos los días en su oficina del Senado, pero desde el pasado martes, cosas de la coyuntura, no se le ha visto por ahí.

**Que** otra integrante del Senado, la morenista **Margarita Valdez**, acabó ofreciendo “disculpas a quienes no coinciden con la posibilidad de que haya existido un acto premeditado en el caso de la Línea 12”, y es que antes se le vio en un video aventurar: “No sabe uno si hay gente perversa que va y le mueve a la ballena para que se caiga, yo tengo una mente muy de ¿por qué pasan las cosas?, ¿por qué no habían pasado antes?”. *No comment!*

**Que** a la Contraloría General de Ciudad de México, encabezada por **Juan José Serra-**

**no**, no ha llegado notificación de ningún tribunal ni juzgado ni de la Corte sobre la revocación de las inhabilitaciones, por 20 años una y cinco otra, dictadas contra **Enrique Horcasitas**, ex director del Proyecto Metro, por las irregularidades en la construcción de la Línea 12. Así que esas sanciones siguen firmes.

**Que** fueron las mujeres las que encendieron el debate de candidatos a gobernar BCS, con **Armida Castro**, del Partido Verde, quien recordó que cuando fue alcaldesa de Los Cabos, entre 2017 y 2018, vivir entre narcos era costumbre, lo que asegura ya se acabó en ese destino, mientras que **Andrea Marcela Geiger**, de Movimiento Ciudadano, puso en aprietos a **Francisco Pelayo**, de Alianza Unidos Contigo, y a **Víctor Manuel Castro**, de Morena-PT.

**Que** la comunidad de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, que dirige **Carola García**, se declaró de forma mayoritaria por el regreso a la actividad académica después de que se liquidaron los adeudos con los docentes, pues aún es tiempo de salvar el semestre. —

